
La nula inversión impide un proyecto de mantenimiento mayor afirma

Insiste Ebrard en la necesidad
de atender rezago hidráulico
Los gobiernos deben lograr acuerdos con sensatez y responsabilidad señala
MAGineux mÁZQBEZ	debe a falta de voluntad política sino a

¦ uego de que el presidentede
I México Felipe Calderón atribu

J—dyera a generaciones pasadas el
problema de la escasez de agua en el
Valle de México el jefe de Gobierno ca
pitalino Marcelo Ebrard reconoció que
los gobiernos anteriores estuvieron a la
altura de su generación y superaron los
retos a los que se enfrentaron

Señaló que si bien es cierto que hace
más de 30 años no se implementa un
proyecto de mantenimiento mayor en
el Sistema Cutzamala y otros sistemas
como el Emisor Central esto no se

debe a falta de voluntad política sino a
la nula inversión en este sector lo ante
rior pese a que sí hubo ingresos

En los últimos 10 años hubo muchos

ingresos petroleros pero no se invirtió
en agua y drenaje por lo menos no en
la cuenca del Valle de México relató

El mandatario explicó que es nece
sario revertir la tendencia de desinver

sión en el Valle de México y advirtió
que de aquí en adelante para atacar
el problema los gobiernos deben for
mular un acuerdo mayor en el que la
sensatez y la responsabilidad sean la
constante

Tenemos que llegar a una defini

ción integral de todo el abastecimiento
de agua que tiene que ver con drenaje
y tratamiento recordemos que es una
inversión de 40 mil millones pero lo
que tenemos que resolver con respon
sabilidad y seriedad es cómo lo vamos
a financiar de manera mancomuna
da detalló

Ebrard Casaubon indicó que el
Gobierno de la ciudad asumirá toda

su responsabilidad hará su parte y
aportará lo que tenga que aportar

Mencionó que en la ciudad ya se
trabaja en una política para mejorar
las instalaciones del sistema de agua
potable automatizar los macro y mi
cromedidores así como en el control
del consumo y pago del servicio

Marcelo Erbard planteó la nece
sidad de fomentar la inversión en el
Valle de México pues en la última dé
cada se registró una caída importante
en ese rubro para el Distrito Federal y
el estado de México

Asimismo apuntó que la adminis
=tración que encabeza ha hecho unain
|versión mayúscula y un granesfuerzo

Í para atacar el problema O
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